

Maratonista guatemalteco logra marca para el mundial de la mano de preparador cubano



La Habana, 14 abril (RHC) El fondista guatemalteco Luis Carlos Rivero logró su clasificación en la prueba de maratón para el Campeonato Mundial de este año en Londres, bajo la guía del preparador cubano Francisco Ayala.

Rivero, que entrena con el cubano desde hace año y medio, alcanzó la marca exigida por la Asociación Internacional de Atletismo (IAAF) durante la maratón de Rotterdam, Holanda, desatando elogios en la familia deportiva del país centroamericano, donde no abundan los maratonistas de nivel.

En el tradicional maratón holandés, Rivero marcó el mejor tiempo de su vida (2:16.28 horas), mejorando en casi cuatro minutos su registro anterior y estableció la tercera mejor marca de la historia en su país en la prueba de 42,195 km.

Solo los veteranos Alfredo Arévalos (2:12.53) y José Amado García (2:13.53), ambos campeones centroamericanos y con experiencia olímpica, han logrado mejores cronos que Rivero en la agotadora prueba, aunque hace más de una década.

Para asistir al Mundial de Londres (4-13 de agosto) la IAAF exige en la maratón un tiempo mejor a 2:19.00.

Bajo el timón de Ayala, Rivero alcanzó el pasado año la medalla de bronce en la prueba de 10.000 metros en la Copa Cuba de atletismo y este año fue tercero en la maratón de Miami, prueba que ya había dominado en dos ocasiones anteriores (2013 y 2015).

Su logro en Rotterdam resulta más llamativo, ya que el corredor chapín atravesó por problemas de lesiones y se quedó sin patrocinadores.

Cuando la mayoría de los que antes manejaban su carrera le dieron la espalda, Ayala confió en su calidad y dedicación y se propuso nuevas metas.

Ayala es un joven preparador cubano que trabajó alrededor de 15 años en las escuelas de iniciación deportiva de Cuba (EIDE) y en la selección nacional juvenil de atletismo y desde hace unos dos años se trasladó a la ciudad guatemalteca de Quetzaltenango, donde labora con ocho fondistas con perspectivas.

En el atletismo cubano entrenó en las categorías infantil y juvenil a figuras como el subcampeón olímpico de los 110 con vallas, Orlando Ortega, el campeón de Marababa-2010, Liván Luque, los mediodfondistas Sahily Diago, Jorge Liranzo y Arletis Taureaux, y José Luis Gaspar (400 con vallas), todos con resultados internacionales.

También varios de sus atletas compitieron en los Juegos Olímpicos de la Juventud de Singapur-2010 y en los Mundiales de cadetes de 2009 y 2011.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/127086-maratonista-guatemalteco-logra-marca-para-el-mundial-de-la-mano-de-preparador-cubano>



Radio Habana Cuba